
 
 

COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE  
 

 
 

QUARTIERE n. 4 - "CERVESE SUD" 
 
 

VERBALE N. 3 – ANNO 2013 
 

Il giorno 20.05.2013, alle ore 20.45 nella sede del Quartiere in Cesena via 
Cervese, n.1260, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede la seduta il Presidente, sig. Comandini Alberto. 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
  Presenti       Cognome e nome dei consiglieri                  Presenti         Cognome e nome dei consiglieri 

P ALMIENTO ELISA P ENSINI DAVIDE 
P AMADORI DANIELA P NATALI TOMMASO 

AG BABBI LUVIANA A PLACUZZI MICHELE 
P BRACCI FEDERICO P SCARPELLINI ENZO 
P BRIGHI GIORGIO AG SEVERINO LUCIO 
P COMANDINI ALBERTO AG TANI OSCAR 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri sui 
12 assegnati al Consiglio, il Presidente Comandini Alberto dichiara aperta 
la seduta. 
 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Via Faenza, richiesta dei cittadini per la modifica della viabilità; 
3. Relazione di fine anno 2012; 
4. Richieste contributi: ripartizione fondi 2013; 
5. Accordo di programma avente ad oggetto l’acquisizione di alloggi sociali, parere; 
6. Rinnovo concessione area ubicata in via M. dello Schioppo da parte di A.C.I., parere; 
7. Richiesta installazione divieto di sosta in via Pastrengo, parere; 
8. Comunicazioni del Presidente; 
9. Varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il Presidente illustra il verbale della seduta precedente, che viene approvato all’unanimità. 
  
 
SECONDO PUNTO 
Si prende in esame la situazione di via Faenza, ed in particolare le modifiche alla viabilità 
progettate in seguito al parere ASL sulla necessità di realizzare una pista ciclabile in tale via, 
modifiche che comportavano la rimozione dei posti auto a lato sulla stessa via Faenza. Il 
cittadino L.T., presente, espone la richiesta di un gruppo di cittadini che con una raccolta di 
firme già presentata e respinta chiedeva l’istituzione del senso unico su via Faenza al fine di 
poter preservare i posti auto, ritenuti necessari, su entrambe le corsie. Lo stesso L.T., con 
l’appoggio di alcuni consiglieri, rileva il fatto che le funzioni di una eventuale pista ciclabile su 
via Faenza sono già svolte dal percorso ciclabile, non protetto, presente sulla vicina via Cerchia 
di Sant’Egidio.  
Si ritiene che il vantaggio derivante dall’istituzione della pista ciclabile su via Faenza sarebbe 
inferiore al disagio causato dalla perdita dei posti auto, e che in luogo dell’intervento 
programmato sarebbe auspicabile una messa in sicurezza del percorso ciclabile già presente in 
via Cerchia.  
Il consiglio esprime questo parere con voto unanime. 
(Segue lettera PGN 48046/454) 
 
 
TERZO PUNTO 
Il Presidente dà lettura della relazione di fine anno 2012 e ne fornisce copia ai Consiglieri ed ai 
presenti. 
 
 
QUARTO PUNTO 
Vengono prese in considerazione varie richieste di collaborazione: 
• Richiesta di collaborazione da parte di ViaTerrea: interviene il presidente, Eddi Bisulli, per 

esporre il progetto “Oltre il Giardino”, al quale il Quartiere collabora da tempo. "Oltre il 
Giardino è un progetto che mira a migliorare la qualità della vita del quartiere; è un giardino 
botanico, un orto didattico, c'è una falegnameria che produce oggetti per migliorare la 
biodiversità, e un laboratorio di ceramica. Il progetto è supportato da ASL. Il 1° giugno si 
terrà l’inaugurazione, e sarà un vero e proprio giardino pubblico, aperto alla cittadinanza." 
Espone i vari aspetti e caratteristiche del progetto. "Completo perché si occupa di natura 
cultura, cittadinanza attiva, e anche di solidarietà, poiché coinvolge utenti che hanno avuto 
problemi di dipendenze". 

• Richiesta di collaborazione da parte dell’Associazione Arcobaleno per la Festa di Quartiere. 
• Richiesta di collaborazione da parte dell’Associazione Arcobaleno per l’attivazione dello 

Sportello di Comunità. 
• Richiesta di collaborazione da parte dell’Associazione Arcobaleno per la festa con Bronx 

Vigne, in programma per il 29 giugno, in piazza Partigiani. 



• Richiesta di collaborazione da parte dell’Associazione Barbablù, con due proposte di 
laboratori per i bambini; si prevede un incontro con l’Associazione per l’esposizione dei 
progetti. 

• Richiesta di collaborazione da parte dell’Asilo Nido Vigne Parco, per il progetto “La lettura al 
nido”, che prevede l’acquisto di libri per la prima infanzia. 

• Richiesta di collaborazione da parte della Scuola dell’Infanzia Vigne Parco, per il progetto 
“Arte con espressioni di colore”, che prevede l’acquisto di colori, pennelli, tele e altro 
materiale. 

 
Viste le proposte esaminate qui e nelle sedute precedenti, si dà la seguente ripartizione del 
fondo per l’anno 2012: 
• Iniziative commissione scuola e cultura: € 2.100,00, di cui: 

- € 500,00 ad Associazione Arcobaleno per gite; 
- € 800,00 ad Associazione ViaTerrea; 
- € 400,00 ad Associazione Barbablù. 

• Collaborazione con le scuole: € 1.178,00 di cui: 
- € 300,00 a scuola Materna Vigne Parco; 
- € 250,00 a scuola Infanzia Vigne Parco. 

• Attività in collaborazione con Associazione Arcobaleno: € 2.600,00, di cui: 
- € 2.000,00 per festa di quartiere; 
- € 500,00 per Sportello di comunità; 
- € 100,00 per festa Bronx Vigne. 

• Attività in collaborazione con associazioni sportive: € 650,00. 
• Iniziative con Centro Anziani Villa Chiaviche: € 500,00. 
• Iniziative con Parrocchia di S. Egidio: € 500,00. 
• Biblioteca di Quartiere: € 450,00. 
 
Tale ripartizione viene approvata all’unanimità. 
(Seguono lettere) 
 
 
Il Consigliere Bracci esce alle ore 22.30. 
 
   
QUINTO PUNTO 
Viene presentato l’intervento progettato per l’area all’incrocio tra via Cavalcavia e via 
Ravennate.  
Il consiglio esprime parere favorevole per quanto di competenza con la seguente votazione: 
Consiglieri presenti n. 7. 
Favorevoli n. 3 (Ensini, Comandini, Brighi). 
Astenuti n. 4 (Amadori, Almiento, Scarpellini, Natali). 
(Segue lettera PGN 48074/454) 
 
 
Il consigliere Almiento esce alle ore 22.50. 
 
 
SESTO PUNTO 
Si discute brevemente sul rinnovo della concessione dell’area ubicata in via M. dello Schioppo 
da parte di A.C.I.  
Il Consiglio esprime parere favorevole con la seguente votazione: 
Consiglieri presenti n. 6. 
Favorevoli n. 4 (Ensini, Comandini, Brighi, Natali). 
Contrari n. 2 (Amadori, Scarpellini). 
(Segue lettera PGN 48116/454) 
 
 



SETTIMO PUNTO 
Si discute la richiesta (PGN 28613/331 del 18/04/2013) inerente la situazione della sosta in via 
Pastrengo, dove il residente R.Z., presente, chiede venga istituito il divieto di sosta sul lato Nord 
della carreggiata, dal civ. 246 al civ. 288. Visti i disagi causati dalla sosta in quel tratto e la 
vicinanza con altre aree di sosta più idonee, unanimemente il consiglio supporta la richiesta. 
(Segue lettera PGN 48217/454) 
 
 
OTTAVO PUNTO 
Il presidente comunica che: 
- E’ stata fatta richiesta per l’installazione di una casa dell’acqua nel territorio del quartiere. 

Come possibili punti per l’installazione sono stati indicati il parco Ex Fornace Marzocchi e il 
nascente parco “Oltre il Giardino”. 

- Sabato 1 giugno si terrà la festa di inaugurazione del parco Oltre il Giardino, alla quale la 
cittadinanza è invitata. 

- Venerdì 7 giugno si terrà la festa del Buon Vicinato. 
- Il 24 e il 25 maggio si terrà Carta Bianca; il presidente spiega la natura dell’iniziativa. 
- Martedì 11 giugno presso la sede del Quartiere sarà presentato, alla presenza del Sindaco e 

dell’Assessore e dei tecnici comunali competenti il nuovo piano urbanistico (PSC). 
- Per l’insorgere di alcuni problemi, è a rischio la cerimonia di inaugurazione della statua di 

Maria Callas presso la rotonda omonima. 
- È stata inaugurata, con un buon successo, la prima linea Piedibus a S. Egidio. 
- Si è svolta con ottima partecipazione la serata del 25 aprile, in commemorazione della 

Liberazione, con la proiezione dei video documentari “A Bagnile vivevan gli eroi” e “La 
resistenza al femminile”. 

 
 
NONO PUNTO 
Intervengono due cittadini residenti in via Fratelli Cervi, zona Vigne, lamentando la carenza di 
posti auto nella stessa via ed indicando una possibile soluzione nell’uso a parcheggio della 
piccola area verde rettangolare che costituisce una sorta di “rotonda” nella stessa via; essi 
sostengono che parcheggiando a “spina di pesce” potrebbe essere possibile, in tale area, 
guadagnare qualche posto auto, senza necessità di rimuovere le alberature presenti. Ai cittadini 
viene indicata la possibilità di inserire tale proposta tra le opere di programmazione di quartiere, 
una volta verificatane la fattibilità. Si suggerisce loro, a tal fine, di mettere per iscritto la 
richiesta, ed eventualmente di supportarla con una raccolta di firme. 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23:10 del 20/05/2013. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente di quartiere          
Comandini Alberto   


